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Gilead, cerca de conseguir 

la aprobación de sus 

medicamentos para el VIH 

 



  

 
 

 
 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

Despedida una científica premiada con dos millones de euros de la UE 

 

 

 

 

 

 

 

Una de las instituciones científicas más prestigiosas de España, el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC), ha 

despedido de manera fulminante a Susana González, una bióloga molecular de currículo impecable que acababa de recibir dos 

millones de euros de la Comisión Europea para sus estudios sobre las enfermedades del corazón. Una reciente investigación interna 

ha revelado un presunto fraude continuado, según fuentes próximas al organismo, en lo que sería uno de los mayores escándalos de 

la ciencia española. 

El CNIC, dirigido por el cardiólogo Valentín Fuster, ejecutó el despido el 29 de febrero. Sin embargo, González niega ‚rotundamente‛ 

haber falseado ningún resultado a lo largo de su carrera y habla de ‚absoluta injusticia‛, según ha declarado a Materia. Según su 

versión, el despido se debe a motivos ‚puramente laborales‛ que no detalla. El caso está en manos de sus abogados. 

González ha publicado sus trabajos en algunas de las mejores revistas científicas del mundo, como Cell Stem Cell y Nature 

Communications. En 2014, el Consejo Europeo de Investigación le concedió una Consolidator Grant, una ayuda de dos millones de 

euros reservada a la élite científica europea, tras lograr la asombrosa recuperación de ratones con una insuficiencia cardiaca letal. 

Sus experimentos abrían la puerta a rejuvenecer corazones de personas ancianas o enfermas. 

Enlace a web 

Gilead, cerca de conseguir la aprobación de sus medicamentos para 

el VIH 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

De esta manera, la EMA ha emitido un dictamen positivo sobre Decovy, una combinación de emtricitabina y tenofovir. Truvada, 

otro de los fármacos aprobados de Gilead, está destinado a prevenir la infección que provoca esta enfermedad. 

 

Tras estas aprobaciones de la EMA, las acciones de Gilead subieron un 1% a 90.89 dólares (83,51 euros). 

 

Por otra parte, la compañía también se encuentra a la espera de que la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA por sus 

siglas en inglés) le de el visto bueno. 

Enlace a Web 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/despedida-una-cientifica-premiada-con-dos-millones-de-euros-de-la-ue-7149
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/gilead-cerca-de-conseguir-la-aprobacion-de-sus-medicamentos-para-el-vih-7147
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/gilead-cerca-de-conseguir-la-aprobacion-de-sus-medicamentos-para-el-vih-7147
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/despedida-una-cientifica-premiada-con-dos-millones-de-euros-de-la-ue-7149


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Madrid se erige en capital farmacéutica para ofrecer soluciones 

profesionales a cada paciente 

 

 

 

 

 

 

 

Madrid, capital de España. Y, del 8 al 10 de marzo, también capital de la farmacia nacional... Y europea. Más de 25.000 visitantes, 

3.000 congresistas y 350 empresas —representando a más de un millar de marcas— harán de esta ciudad y, en concreto, de los 

pabellones 2 y 4 del reciento ferial Ifema su epicentro profesional. Ha llegado una nueva edición —la 28ª— del evento referente y 

aunador de farmacia, distribución e industria: el Congreso Europeo de Oficina de Farmacia y Salón de Medicamentos y 

Parafarmacia. O, lo que es lo mismo, Infarma Madrid 2016. 

Durante los tres días de duración de esta nueva edición de este Encuentro Europeo de Farmacia que coorganizan desde 2012 los 

Colegios Oficiales de Farmacéuticos de Madrid y Barcelona —y que por la alternancia de sedes acoge Madrid— se plantearán 

"soluciones profesionales a cada perfil de paciente", destaca la organización. Tres jornadas en la que congresistas, empresas y 

visitantes profesionales tendrán la oportunidad de participar activamente en los debates, compartir conocimientos y conocer a 

proveedores o las últimas novedades del sector que se pueden incorporar a la oficina de farmacia dentro de un foro que se ha 

convertido ya en el gran referente nacional del sector y en uno de los congresos más importantes en el mundo. 

Enlace a Web 

Investigadores españoles desarrollan un generador para destruir 

tumores 
 

 

 

 

 

 

 

 

Investigadores de la Universidad de Zaragoza y de la Pompeu Fabra (Barcelona) han desarrollado y patentado un generador de 

pulsos de alta tensión para destruir tumores sin tener que utilizar la quimioterapia, ha informado la institución académica aragonesa. 

Con este sistema de electroporación irreversible se podrán destruir tumores sólidos de un modo más rápido, menos tóxico e invasivo 

que la quimioterapia y la radioterapia, según ha explicado en una nota la universidad. Este fenómeno consiste en la muerte de las 

células al ser estas incapaces de reparar los daños que los campos eléctricos elevados provocan en su pared celular. Beneficios 

para el paciente La electroporación irreversible presenta importantes beneficios para el paciente frente a otros tratamientos más 

agresivos, ya que ni es térmico ni utiliza fármacos, aunque también podría aplicarse en combinación con las terapias médicas 

habituales para lograr una efectividad mayor y mejorar los tiempos de recuperación. Esta nueva tecnología de aplicación 

biomédica ha sido publicada en su último número por la revista científica IEEE Journal of Emerging and Selected Topics in Power 

Electronics. 

Enlace a web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/madrid-se-erige-en-capital-farmaceutica-para-ofrecer-soluciones-profesionales-a-cada-paciente-7146
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/investigadores-espanoles-desarrollan-un-generador-para-destruir-tumores--7148
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/investigadores-espanoles-desarrollan-un-generador-para-destruir-tumores--7148
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/madrid-se-erige-en-capital-farmaceutica-para-ofrecer-soluciones-profesionales-a-cada-paciente-7146


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Roche sigue queriendo concienciar a la comunidad médica 

sobre problemas de salud y ayudarle a cómo combatirlos. En la 

línea de los métodos de formación más innovadores, Roche ha 

diseñado una masterclass que se celebrará este lunes en 

Madrid para abordar el carcinoma basocelular (que 

representa un 80 por ciento de los tumores de piel no-

melanoma). En una jornada en la que contará con cuatro 

expertos de reconocido prestigio sobre el tema, los asistentes 

podrán conocer todo lo necesario sobre esta patología, su 

prevención y tratamiento. Sin duda, una gran iniciativa que 

debe convertirse en el faro que guíe a las actividades de 

formación del sector.  

Doença celíaca: especialistas partilham 

diferentes perspetivas no Dia Mundial da Saúde 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Los fármacos ucranianos adquiridos por el SAS desconciertan a los médicos 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Stefanos Tsamousis 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.justnews.pt/noticias/doenca-celiaca-especialistas-partilham-diferentes-perspetivas-no-dia-mundial-da-saude/#.Vt2SotDA1Vq
http://www.justnews.pt/noticias/doenca-celiaca-especialistas-partilham-diferentes-perspetivas-no-dia-mundial-da-saude/
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

  

 

 

               

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Consejero 

delegado de 

Bayer Iberia 

 

 

 

 

¿Qué lanzamientos tienen previstos para 

los próximos meses? 

 

Hemos tenido años muy intensos de 

lanzamientos, con cinco nuevo 

productos. Como existen bastantes 

restricciones de acceso efectivo de los 

pacientes a los tratamientos, desde 

Bayer estamos concentrados en mejorar 

durante los próximos meses estas 

restricciones en las comunidades 

autónomas. En cuanto a los 

lanzamientos de producto, antes de final 

de año esperamos poder lanzar al 

mercado español Kovaltry, un factor VIII 

recombinante de molécula completa 

para el tratamiento de la hemofilia A en 

pacientes de todos los grupos de edad, 

que ha sido aprobado recientemente 

por la EMA. 

 

¿Cree que esta situación de 

incertidumbre política puede afectar a la 

evolución de la industria farmacéutica? 

 

Para nuestra industria es esencial 

disponer de un marco regulatorio estable 

y predecible. La situación actual no es la 

ideal, pero realmente esperamos y 

confiamos en que, en un corto periodo 

de tiempo, podamos tener un Gobierno 

que aporte esa estabilidad. 

 

La semana pasada el CEO global de su 

compañía llamó a la adopción de esos 

marcos estables, ¿qué medidas 

concretas cree que deberían adoptarse 

en España? 

 

Principalmente es necesario que se 

superen esas restricciones de acceso a 

las innovaciones. Si vemos los tiempos de 

demora de lanzamiento de un producto 

innovador en España, estos superan con 

creces el promedio europeo. También 

nos enfrentamos con restricciones al 

acceso o precios extremadamente bajos 

que impiden que podamos mejorar ese 

acceso. 
 

 

 

 

 

 esenciales para la sostenibilidad 

del SNS? 
R. El SNS está infrafinanciado. 

Tememos demoras en los pagos que, 

aunque han mejorado mucho, siguen 

sucediendo. Creo que hay que dotar 

El mercado hospitalario crece y se espera 

la llegada de numerosas innovaciones, 

¿qué medidas en materia de financiación 

considera esenciales para la sostenibilidad 

del SNS? 

 

El SNS está infrafinanciado. Tememos 

demoras en los pagos que, aunque han 

mejorado mucho, siguen sucediendo. Creo 

que hay que dotar al sistema sanitario de 

más recursos y, en ese sentido, el país debe 

pensar dónde quiere invertir los recursos, si 

en más aeropuertos y AVE u ofrecer a la 

población los medicamentos que 

necesitan. 

 

¿El pasado mes de noviembre Gobierno e 

industria rubricaron el pacto gasto PIB, 

¿cómo cree que va a desarrollarse este 

acuerdo? 

 

Este acuerdo es un ejemplo claro de cómo 

la industria puede contribuir a crear un 

marco previsible. Es previsible para el 

gobierno en términos de gasto 

farmacéutico y para la industria que, 

mientras continúe esta situación de crisis 

económica, no sería necesario recurrir a 

otras medidas de reducción del gasto. Es 

un acuerdo que beneficia a ambas partes 

 

En junio afrontan el reto de la transparencia, 

¿no? 

 

Bayer cumplirá con este compromiso, por 

supuesto. Me parece una iniciativa muy 

importante porque creo que puede existir 

en la opinión pública una percepción de 

falta de transparencia y queremos superar 

este prejuicio. Espero que realmente 

consigamos obtener un voto de confianza, 

tanto para la industria como para el resto 

de las partes involucradas en el SNS. 

 

Enlace a web 

Rainer Krause 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-03-04/industria-farmaceutica/el-pais-debe-decidir-si-quiere-invertir-mas-en-ave-o-en-farmacos-innovadores/pagina.aspx?idart=970875
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-03-04/industria-farmaceutica/el-pais-debe-decidir-si-quiere-invertir-mas-en-ave-o-en-farmacos-innovadores/pagina.aspx?idart=970875


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Las razones del ‘portazo’ al máster en homeopatía 

Cofares 'rompe la barrera' del 25% de cuota y se afianza como 'gigante' de la distribución  

Un estudio explica la esquizofrenia desde la genética hasta la fisiología  

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Una clínica sin 

medicamentos 

 

 
 

 

 

 

Los anaqueles de la farmacia de la Clínica del Magisterio están vacíos, así lo reportó VANGUARDIA hace algunos días (Marzo 2, 2016). Han 

estado vacíos desde hace mucho, desde hace meses, tal vez años. No como ahora, pero que el derechohabiente tenga su propio 

viacrucis para surtir su medicamento es algo habitual desde hace mucho más tiempo de lo que se quiere admitir. 

 

Las personas van a la Clínica por necesidad. En este renglón, más que en algún otro, un servicio deficiente impacta en la vida. Una 

medicina prometida para la siguiente semana merma el estado del paciente; cada vuelta para saber si ya se surtió lo necesario, cada 

medicamento adquirido en otro lugar, le pega al bolsillo. 

Todo parece indicar que el origen de estos males es la corrupción. 

Hasta donde se sabe, el actual Consejo de Administración de la Clínica interpuso una acción penal contra quien fuera el presidente de 

este colegiado de 2010 a 2015 y quien resulte responsable. En unas 8 mil 500 páginas, dicen quienes han podido ver, la promoción 

describe el desvío o mal manejo de 120 millones de pesos. De ahí, se infiere, la causa de la enfermedad crónica de la Clínica. 

Enlace a web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.redaccionmedica.com/noticia/la-razon-de-la-fulminacion-del-master-homeopatico-94883
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-03-03/farmacia/cofares-rompe-la-barrera-del-25-de-cuota-y-se-afianza-como-gigante-de-la-distribucion/pagina.aspx?idart=970554
http://elpais.com/elpais/2016/02/09/ciencia/1455024605_474559.html
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/una-clinica-sin-medicamentos-7143
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/una-clinica-sin-medicamentos-7143


  

 

 

 
 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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